

## AGRADECIMIENTO A NUESTROS GANADEROS

Desde el Ayuntamiento de Puentes Viejas, queremos expresar nuestro más sincero y profundo agradecimiento a los ganaderos de nuestro municipio por su inestimable colaboración y generosidad. Vuestro compromiso y apoyo son un pilar fundamental para nuestra comunidad, y queremos destacar **tres momentos del 2025** donde vuestra implicación ha marcado la diferencia.

Recordamos con gratitud vuestra rápida respuesta y disposición para el **llenado de la piscina municipal**. Gracias a que prestasteis vuestro tiempo y vuestra maquinaria, conseguimos que la piscina estuviera lista en un tiempo récord. Esto fue especialmente valioso dado que la temporada de baño habitual se vio retrasada por las obras de mejora y rehabilitación tras los daños de la temporada pasada. Y vuestra ayuda fue crucial para que nuestros vecinos y vecinas pudieran disfrutar de sus instalaciones sin más esperas.

Además, no podemos olvidar vuestra participación en nuestra querida **Cabalgata de Reyes**. Particularmente especial ya que fue la primera vez que organizábamos una cabalgata con carrozas, una maravillosa novedad para nuestra comunidad, ¡y vosotros fuisteis parte esencial de ella! Vuestros tractores y remolques se transformaron en las carrozas mágicas que llenaron de ilusión las calles. Vuestra dedicación fue aún más admirable, ya que no solo cedisteis vuestros vehículos para que fueran decorados, sino que, pese a la lluvia y el frío, os pusisteis al volante para asegurar que Sus Majestades de Oriente pudieran llegar a cada pueblo y que la magia de la Cabalgata no decayera.

Finalmente, queremos extender nuestro agradecimiento por vuestra inestimable labor en la reciente preparación y acondicionamiento del espacio donde tendrá lugar el **Tiro al Plato** durante las Fiestas de Mangirón de este año. Vuestro esfuerzo ha sido fundamental para garantizar que contemos con las condiciones perfectas para el desarrollo de esta actividad.

Vuestra disposición a colaborar, vuestro espíritu de servicio y el esfuerzo que siempre demostráis, incluso en las condiciones más adversas, son un ejemplo para todos. Este agradecimiento, es un pequeño gesto a modo de reconocimiento para visibilizar y poner en valor vuestro trabajo y vuestro apoyo incondicional cada vez que solicitamos vuestra ayuda.

Gracias, de verdad, por vuestra profesionalidad, vuestra cercanía y por hacer de nuestro municipio un lugar mejor. Contar con vosotros es un privilegio.